
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷真太郎さん

◦ゲ ス ト 紹 介◦

志田　江美子さん　志田洪顯さん奥様

ソリマン・ゼアド君　米山奨学生

久保田　圭一さん　静岡ＲＡＣ会長エレクト

豊泉　慶亮さん　静岡ＲＡＣ会長

福島　彩加さん

静岡ＲＡＣ社会奉仕委員会委員長

富岡　美咲さん

静岡ＲＡＣ専門能力開発委員会副委員長

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清さん

こんばんは。１年経ちました。最終例会となり
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ました。１年皆さんのおかげでここまでたどり

着いたことに感謝申し上げます。振り返って一

言で言い表すなら、楽しかった、この一言に尽

きます。在籍１１年になりますが、私自身ロー

タリーの参加率は低く、色々なことに知識がな

かったのですが，本当に楽しくて、地区のこと

や静大のことや、ローターアクト、インターア

クト等、目新しくロータリアンとして楽しいこ

とばかりでした。知らない会長さんたちと交流

する機会もいただき、楽しい一年でした。この

後久保田バンドも来ていただき、一緒に楽しみ

たいと思います。１年本当にありがとうござい

ました。エンジョイ、ロータリー！

◦退  会  の  挨  拶◦

野本貴之さん　富士通Ｊａｐａｎ㈱

昨年７月に入会させていただ

きましたが担務変更で、後任

は来週から坂本というものが

まいります。入会前、紹介者

でもある志田さんにお寿司を食べに連れて行っ

ていただいたのを昨日のことのように思い出し

ます。初めてお会いしたのに、息子のように温

かく迎えていただき、いいところだなと思いま

した。思い出に残ったことは、静岡マラソンを

４時間３３分で完走したことです。３５キロ地

点の給水所で番匠さんに遅いぞ！と激励しても

らい、残り７キロを頑張って走れました。今年

度はまだ静岡におりますので、引き続きお付き

合いいただければと思います。本当にありがと

うございました。

◦委  員  会  報  告◦

静岡ローターアクトクラブ

富岡美咲さん

次年度のＲＡＣの例会の日程をお送りしまし

た。例会に是非ご参加ください。メークアップ

の対象にもなっております。次年度は地区ロー

ターアクト代表を当クラブより出す予定で、メ

ンバー５名で頑張っております。私が地区幹事

として頑張りますので、宜しくお願い致します。

豊泉慶亮会長

次年度地区代表を誠心誠意務めさせていただき

ます。宜しくお願い致します。

久保田圭一さん

次年度会長になりました。昨年７月入会したば

かりで、２年目で会長という大役を仰せつかり

ましたが、せっかくの機会ですので、いただい

た機会を生かして活動して今後の発展につなげ

たいと思っております。宜しくお願い致します。

福島彩加さん

次年度地区の会計を務めさせていただきます。

ローターアクトの活動の充実も心がけていきた

いと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い

致します。



◦横山次年度幹事より◦

次年度の日程表をお送りしました。間違いがあ

るところもありますので、ご指摘お願いいたし

ます。来週事業計画書でまたご提示していきま

す。通常例会は１２時半から、夜間例会は基本

的に１８時から、移動例会もあり、適宜組み合

わせて行います。１２月の親睦ゴルフの日程は

１２月１日となります。お間違いのないように

宜しくお願い致します。

◦常任委員長の皆様よりご挨拶◦

プログラム常任委員長　赤座弘一さん

１年プログラム委員長を務めることができて

ほっとしております。まったく経験のない中で

したが、同郷の番匠さんに頼まれたので、静岡

に関連のある卓話を考えて１年続けてきまし

た。１年なんとか穴をあけずにできました。第

一テレビは明日の株主総会で社長を退任して会

長になります。ロータリーはもう少し続けさせ

ていただき、エンジョイさせていただきたいと

思います。

会員増強常任委員長　石川雅章さん

２年連続会員増強委員長をさせていただき、た

くさん勉強させていただき、多くのご縁を頂き

ました。ありがとうございました。先週の例会

の会長卓話で会員数の増減を可視化していただ

き、あまり仕事していなかったなとも思ってお

りますが、次年度も会員増強を意識してプログ

ラム委員を務めさせていただきたいと思いま

す。１年間ありがとうございました。

公共イメージ常任委員長　小林武治さん

執行部の皆さん、１年間お疲れ様でした。公共

イメージの一番大事なことはクラブを活性化す

ることだと教わりました。若い方が随分入会し

ていただき、皆さんの宣伝があってだと思いま

すが、これこそが公共イメージだと思います。

より伝えるために必要な知識が「ロータリーの

友」に詰まっておりますので、ぜひご一読いた

だけたらと思います。１年間ありがとうござい

ました。

奉仕プロジェクト常任委員長　金田勇紀さん

活動報告をさせていただきます。３月興津に停

泊している地球号の視察をさせて頂きました。

地震探査などを担う最新鋭の船舶になります。

当日はくしくも３月１１日と言う事で、東日本

大震災の被災者の方々へ黙とうさせていただき

ました。地球号の挑戦が、来るべき大地震の被

害をできるだけ軽減してくれることを願ってお

ります。本日１０時１１分、気温が３４度と言

う事で静岡市が日本一暑い街となりました。平

尾年度最終日と言う事で、静岡市が日本一暑い

街となったのは偶然ではないと思っておりま

す。１年間ありがとうございました。

ロータリー財団米山常任委員長　瀧上恵美子さん

２年間務めさせていただきました。例年通り募

金活動、古着でワクチンプロジェクトをやらせ

ていただき、皆さんにご協力いただき大成功に

終わりました。日本ワクチンウィルス学会とも

連携させていただき、ポリオのワクチン接種の

活動協力をさせていただきました。次年度は小

川先生に引き継いでいただきます。ありがとう

ございました。



クラブ管理運営常任委員長　松本博士さん

親睦委員会は、例会で皆様を大きな声でお迎え

するご挨拶をさせていただきました。そして、

葬儀での受付もさせていただきました。観月会

ではオーシャンプリンセス号に乗り、クリスマ

ス例会ではサンタクロースのコスチュームで皆

様をお迎えさせていただきました。親睦旅行は

屋形船に乗り大相撲を見に行き、大いに盛り上

がりました。自分も楽しんで過ごすことができ

ました。来年は原田さんが委員長になります。

ありがとうございました。

◦番 匠 幹 事 報 告◦

最後の幹事報告になります。皆様のお陰で副幹

事も含めると２年、やらせていただきました。

支店長という立場ですが、もう１年引き続き皆

様と楽しく過ごさせていただきたいと思います

のでよろしくお願い致します。

【誕生祝い】

●月●●日　相澤　次弘さん

●月●●日　志田　洪顯さん

【結婚記念日】

●月●●日　谷本宏太郎さん・いすゞさん

●月●●日　後藤清雄さん・綾女さん

	
◦ス　マ　イ　ル◦

伴野　隆一郎さん

月がとっても青い夜に、月光仮面のおじさんは

タクシーに乗って現れました。

野本貴之さん

本日で退会となります。１年という短い期間で

したが、静岡ロータリークラブで活動させてい

ただき、様々なことを学ばせていただきました。

皆様には大変感謝しております。本当にありが

とうございました。

志田洪顯さん

誕生日昨日でした。皆様に祝ってもらっていま

す、ありがとうございます。

後長伸太郎さん

誕生日のお祝いを頂き、ありがとうございまし

た。私の生年月日は（●●）●●年●月●日です。

当時はやった映画「オーメン」の主人公よりも

「●」が多いと言う事で、当時はよくいじられま

した。今年の誕生日にカレンダーを見ると令和

●年●月●日と言う事で、懐かしく記憶がよみ

がえりました。謹んでスマイル申し上げます。

相澤次弘さん

お誕生日のお祝いをありがとうございます。●

●歳になりました。今年は健康維持とゴルフ上

達に向けて頑張ります。

谷本宏太郎さん

結婚記念日のお祝いに、観葉植物をありがとう

ございました。



後藤清雄さん

●月●●日静岡ＲＣ入会後初めての結婚記念日

を迎えました。素晴らしい鉢植えのお花ありが

とうございます。今日も万物に感謝感謝の日々

です。

満席スマイル　

・８番川池さんテーブル

・１０番山口さんテーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

6/17 105（105） 現地 70 名
Zoom1名 34 名 67.62％

6/24 105（105） 現地 65 名 40 名 61.90％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦夜　間　例　会◦

乾杯のご発声　志田洪顯さん

今年１年活躍された平尾

会長はじめ役員の皆様か

ら１年間「やったぜ」と

いう達成感が表れており、

静岡ロータリークラブの

素晴らしさを感じており

ます。本当にお疲れ様でしたという労いと感謝

を申し上げると共に、来年度の川辺年度の役員

の皆様、静岡ロータリークラブのすべての皆

様、ローターアクトの皆様のご活躍を祈念しま

して、乾杯！

【夜間例会の様子】




